
Rosolini.  Disagi  sul
cavalcaferrovia  appena
inaugurato,  i  mezzi  pesanti
passano a fatica
Inaugurato da pochi giorni ma sono già emersi i primi disagi
sul cavalcaferrovia di Rosolini. Nella giornata di ieri per
due volte si è bloccato il traffico sulla nuova struttura a
causa delle difficoltà riscontrate da alcuni mezzi pesanti.
Nella curva sul ponte due camion di grosse dimensioni non sono
riusciti a passare contemporaneamente e si sono incastrati.
Dopo diverse manovre i conducenti dei due mezzi sono riusciti
a superare la curva e a continuare il loro tragitto. Nel
frattempo però delle code si sono formate sia nell’una che
nell’altra direzione tra le proteste degli automobilisti.
Altro  episodio  nella  stessa  giornata  di  ieri,  un
autoarticolato  ha  avuto  difficoltà  ad  immettersi  nella
rotatoria  che  congiunge  il  cavalcaferrovia  al  viale  Paolo
Orsi,  ex  strada  statale  n.  115.  Anche  in  questo  caso  il
conducente  ha  dovuto  effettuare  diverse  manovre  prima  di
potersi immettere nella rotatoria e si sono formate delle
code. Si teme che il ponte sulla ferrovia sia ottimale per le
automobili e per i mezzi di ridotte dimensioni e che invece
generi difficoltà ai mezzi pesanti.
Corrado Parisi

Noto.  "Basta  suv  a  pochi
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passi dalla spiaggia": Natura
Sicula presenta l'esposto
Suv e quad a pochi passi dalla spiaggia di Eloro, a Noto,
specie nel fine settimana. La foto ha fatto il giro del web e
dopo  la  segnalazione  operata  da  SiracusaOggi.it  oggi
interviene anche Natura Sicula. L’associazione ambientalista
ha  presentato  un  esposto  alla  Sovrintendenza  ai  Beni
Culturali, alla Forestale, al sindaco di Noto ed alla Procura
di Siracusa.
“Abbiamo sollecitato il loro intervento per impedire che le
dune e la spiaggia di Eloro-Pizzuta, vengano devastate da
fuoristrada,  4×4  e  quad”,  spiega  il  presidente  di  Natura
Sicula, Fabio Morreale.

Siracusa.  Undici  istituti
senza  dirigente  scolastico:
la Cgil, "no alle reggenze"
Undici scuole siracusane sono, al momento, senza dirigente
scolastico. Manca la figura di riferimento, almeno scorrendo
la  pubblicazione  dei  movimenti  di  mobilità  per  l’anno
scolastico 2015\16. “Eppure sin da ora andrebbero predisposti
i primi adempimenti della nuova legge di riforma”, denuncia
Paolo Italia, segretario della Flc Cgil.
“Verranno attivate numerose reggenze, un rimedio che vale come
un’assenza”, dice ancora Italia. “Settemila alunni e oltre
mille unità di personale sarebbero prive di quel punto di
riferimento che è il dirigente scolastico in pianta stabile”.
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Siracusa. Prezzo medio di una
casa:  1.301  euro  a  metro
quadrato
Anche a Siracusa si stabilizza il settore del mattone. Sebbene
il  primo  semestre  2015,  secondo  il  centro  studi  di
Immobiliare.it, segnali un trend ancora in calo per i prezzi
degli immobili in ottica regionale (-2,4%), i ritmi stanno
notevolmente decelerando.
Secondo il report, a giugno 2015, il prezzo medio al metro
quadro richiesto per un immobile a Siracusa è stato di 1.301
euro, ancora al di sotto della media italiana (2.117 euro al
mq).
I dati trimestrali, relativi al periodo marzo-giugno 2015,
vedono chiudere con un saldo positivo Siracusa: qui i prezzi
sono saliti dello 0,2%.
Il capoluogo siciliano più caro in assoluto rimane Palermo
dove, nonostante un calo annuale del 10,9%, il prezzo al metro
quadro richiesto per un immobile a giugno 2015 è stato pari
1.621 euro. Segue Catania con una media di 1.616 euro al metro
quadro che, però, ha subito il calo annuale maggiore di tutti
gli altri capoluoghi siciliani, pari al 18,1%.

Noto.  Nuovi  arredi  in
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contrada  Calabernardo,
continua  la  riqualificazione
del borgo
Nuovo  arredo  urbano  nel  borgo  marinaro  di  contrada
Calabernardo. Nella piazzetta di fronte al porticciolo, nello
spazio dell’isola pedonale, sono stati installati dei nuovi
arredi. Panchine, sedili e fioriere di color bianco e con
inserti in legno sono stati inseriti al centro dell’isola
pedonale  e  rivolti  verso  il  mare.  Il  bianco,  insieme
all’azzurro, sono i colori del mar Mediterraneo e la scelta
del colore degli arredi non è stata casuale.
La  rivisitazione  dell’arredo  urbano  è  solo  l’ultimo  degli
interventi  effettuati  a  Calabernardo.  Riasflatata  la  via
principale che collega la strada Cavalera alla piazza, è stata
riqualificata la rotatoria con l’inserimento di simboli del
mare. Ristrutturata l’ex caserma della Guardia di Finanza che
verrà trasformata in museo del mare. Attenzione è stata posta
anche  alle  spiagge  di  Calabernardo,  con  la  pulizia
dell’arenile  alle  spalle  della  piazza  e  con  i  lavori  per
l’accesso alla scogliera di Malacala. Dalla prossima stagione
estiva, nello slargo che precede l’accesso alla piazza di
Calabernardo verrà realizzato un mercato.
Corrado Parisi

Canicattini Bagni. L'avvocato
Paolo  D'Orio  nominato

https://www.siracusaoggi.it/noto-nuovi-arredi-in-contrada-calabernardo-continua-la-riqualificazione-del-borgo/
https://www.siracusaoggi.it/noto-nuovi-arredi-in-contrada-calabernardo-continua-la-riqualificazione-del-borgo/
https://www.siracusaoggi.it/noto-nuovi-arredi-in-contrada-calabernardo-continua-la-riqualificazione-del-borgo/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-bagni-lavvocato-paolo-dorio-nominato-cavaliere-al-merito-della-repubblica-italiana/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-bagni-lavvocato-paolo-dorio-nominato-cavaliere-al-merito-della-repubblica-italiana/


Cavaliere  al  merito  della
Repubblica Italiana
A soli 37 anni il canicattinese Paolo D’Orio è stato nominato
dal Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella, Cavaliere
dell’Ordine “al merito della Repubblica Italiana”. Avvocato,
D’Orio ha ricevuto l’onorificienza a Canicattini Bagnio, con
comunicazione del prefetto Gradone. La motivazione recita che
il titolo viene conferito a Paolo D’Orio “consideratane la
distinta  personalità,  esempio  di  grande  umanità,  ricca  di
meriti  professionali,  sociali,  culturali,  didattici,
filantropici,  etici  e  cattolici”.

Calcio,  Serie  D.  Colpo
Siracusa: preso Lele Catania,
bomber di razza
Il Città di Siracusa vuole fare le cose per bene. E  per
l’attacco ha pensato ad Emanuele Catania, 13 reti lo scorso
anno in D con l’Akragas. Accordo fatto con la punta etnea, 34
anni e una carriera di primissimo piano dalla B alla D.
“Siracusa è una grande piazza- commenta – e conosco bene il
calore del suo pubblico. Ricordo una sconfitta per 2-0 al De
Simone nella stagione 2010-11 quando indossavo la maglia della
Nocerina in Prima Divisione. Arrivo con la voglia di fare bene
e di dare tutto. La società sta facendo passi importanti, ma
tutto l’ambiente dovrà capire che per vincere, servono tante
cose, in primis lavoro ed umiltà”.
Sempre più folto il gruppo a disposizione di Lorenzo Alacqua.
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Sono adesso 32 gli uomini a sua disposizione in questi primi
giorni di preparazione a Siracusa.

Svincolo  Maremonti,  il
deputato Vinciullo va con la
ruspa: "Apro io". Poi arriva
l'ordine del Cas
Il deputato regionale Enzo Vinciullo arriva nei pressi dello
svincolo  Maremonti  della  Siracusa-Rosolini  verso  le  8.40.
Insieme  a  lui  una  ruspa  e  alcuni  operai  al  seguito.
L’obiettivo  è  rimuovere  i  pesanti  blocchi  in  cemento  che
ancora vietano alle auto di utilizzare lo svincolo, ormai
completato da tempo.
“Oggi lo svincolo lo apro io”, dice senza nascondere la rabbia
per l’atteggiamento del Consorzio Autostrade Siciliane, vero
obiettivo della sua protesta.
“L’impianto di illuminazione è stato completato giovedì. La
strada è pronta da molto prima. Manca solo una firma, da un
ufficio all’altro del Consorzio Autostrade Siciliane. Visto
che loro nicchiano e forse lavorano in altri orari, io sono
venuto qui per fare aprire”, dice Vinciullo accompagnato dal
consigliere comunale, Salvo Castagnino.
Del suo biltz ha avvisato il prefetto Gradone e il questore
Cageggi. “Se devono, mi arrestino. Ma qui si deve aprire lo
svincolo, esempio di malaburocrazia siciliana”, insiste. “La
storia dello svincolo Maremonti inizia nel 2004. Ne ho seguito
tutte le fasi. E undici anni per la realizzazione e l’apertura
sono francamente troppi. Oggi qui si deve aprire. Loro non lo
fanno? Apro io. Così magari nel fine settimana ci sarà una
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valvola di sfogo in più per il traffico intenso, da bollino
rosso,  che  costringe  i  siracusani  a  file  chilometriche  e
disperate”, si sfogo ancora Vinciullo. “Appena finisco con lo
svincolo  voglio  occuparmi  dei  lavori  in  corso  sul  tratto
Siracusa-Cassibile. Non capisco perchè non si possa lavorare
anche di notte per finire prima, come si fa nei posti civili”.
E pochi minuti dopo l’avvio della sua protesta arriva anche la
risposta del Consorzio Autostrade che ha disposto l’ordine di
apertura immediata per lo svincolo in questione. Atteso sul
posto anche il presidente del Cas, Rosario Faraci. Lo svincolo
è così finalmente stato aperto “con un risultato impensabile –
conclude Vinciullo – solo qualche decennio fa”.

Il video realizzato subito dopo l’apertura dello svincolo. Con
la Stradale anche il deputato regionale Enzo Vinciullo

Augusta.  Un  cronoprogramma
per il Muscatello: la città
vuole un ospedale funzionale
Trasformare il Muscatello in un ospedale funzionale e sicuro,
come lo era in passato. E’ l’obiettivo che si sono posti
Comune di Augusta ed Azienda Sanitaria Provinciale. Nel corso
di un lungo vertice con tanto di sopralluogo alla struttura,
il sindaco Cettina Di Pietro ha chiesto impegni precisi. E il
direttore  provinciale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta,ha
risposto fornendo un preciso cronoprogramma.
Primo  passaggio,  la  riapertura  delle  sale  operatorie.  E’
prevista  per  il  primo  di  settembre.  In  queste  settimane
saranno completate le operazioni di verifica e di collaudo,
necessarie al riavvio in sicurezza del blocco operatorio, i
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cui lavori sono stati già completati e consegnati dalla ditta
incaricata.  Nel  frattempo,  il  6  agosto  sarà  completato
l’allacciamento  della  cabina  elettrica  propedeutico  al
trasferimento  dei  reparti  nel  nuovo  padiglione.  Un
trasferimento che per Radiologia, Patologia clinica e Pronto
Soccorso dovrebbe realizzarsi entro il 28 settembre. Entro il
17  settembre,  invece,  va  completata  la  passerella  di
collegamento tra i due plessi ospedalieri, il vecchio e il
nuovo padiglione.
(foto: un momento del sopralluogo)

Floridia.  Centro  storico,
avviati i lavori per strade e
marciapiedi
Iniziati  nel  centro  storico  di  Floridia  i  lavori  di
manutenzione ordinaria. Riguardano la pulizia del cunettone di
raccolta delle acque di Viale Vittorio Veneto; la sistemazione
degli scivoli per i portatori di handicap e completamento
degli stessi lungo il corso Vittorio Emanuele; la sistemazione
dei tratti di marciapiede di via Garibaldi (lato sinistro),
tra via Giusti e via Silvio Pellico, e di via Galilei, tra via
Giusti e via Romagnosi; ripristino di parte del manto stradale
di via Sciascia e di via Scevola;
sistemazione del lato destro di via Alfieri, tra C.so Vittorio
Emanuele e via Ariosto;
e la sistemazione di un tratto di viale Vittorio Veneto.
Inoltre nel bilancio di previsione 2015-2016, all’approvazione
in questi giorni dalla giunta comunale, previsti interventi
relativi alla viabilità, al recupero della villa comunale.
Nelle intenzioni della giunta, il prossimo anno le piazze
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della città dovrebbero anche essere “coperte” da un sistema di
controllo tramite telecamere.


